

CONVOCATORIA DE REUNIÓN 4º ESO PRESENTACIÓN DEL PROGRAMA ERASMUS+ CON INTERCAMBIO A ALEMANIA

¿Os apetece vivir una experiencia internacional ERASMUS + en Europa?

El IES MIGUEL HERNÁNDEZ de Alicante os presenta nuestro programa Erasmus +, una iniciativa para ofrecer al alumnado de 4º ESO la oportunidad de formar parte de este proyecto internacional, este curso en Alemania a través de una experiencia formativa vivencial significativa.

¿Tienes interés en aprender otras culturas y poner en práctica otros idiomas?

¿Te gustaría ser Representantes de tu clase y Embajadores del proyecto en nuestro Centro?

¿Te animas a ser agente dinamizador/a del cambio y a lograr la aplicación efectiva y la difusión de todo lo aprendido?

¡te estamos buscando!

VEN A LA REUNIÓN INFORMATIVA DE SELECCIÓN DEL PROGRAMA ERASMUS+ EN ALEMANIA Y PROGRAMA DE INMERSIÓN LINGÜÍSTICA EN INGLATERRA

Fecha: Miércoles, 25 de octubre de 2023

Aula: Salón de actos

Hora: 13:45

► ¿Qué es Erasmus +?

Erasmus+ es el programa de la UE para apoyar la educación, la formación, la juventud y el deporte en Europa.

► ¿Qué se propone este programa?

En nuestro centro el programa se desarrolla a través de la creación de becas de movilidad de aprendizaje que permiten a los/as participantes viajar por el territorio europeo y crecer personal y profesionalmente. Estas experiencias van a posibilitar, entre otros, conseguir los siguientes objetivos:

- Apoyar a los/as educandos/as en la adquisición de competencias (conocimientos, habilidades y actitudes), con vistas a mejorar su desarrollo personal y su empleabilidad en el mercado de trabajo europeo y fuera de él.
- Apoyar el desarrollo profesional de las personas que trabajan en los campos de la educación, la formación, la juventud y el medioambiente.
- Mejorar la competencia en lenguas extranjeras de los participantes.
- Incrementar en los participantes la sensibilización y la comprensión de otras culturas y países.

► ¿Cómo participa nuestro instituto en el programa?

Nuestro instituto participa en el programa a través del Proyecto KA-122 "Cuidando mi entorno natural y personal", cuyos objetivos son, por un lado el intercambio cultural de ideas y maneras de concebir la limpieza y reciclaje en otros países de Europa, que permitan la mejora de la misma en el entorno, y por otro, mejorar el clima de convivencia en el centro, a través de programas en los que se involucre al alumnado para la gestión de los conflictos.